



Guardiola, a la izquierda del lector, junto al presidente del CD Algar en una imagen de archivo

“Es una decisión irrevocable”, afirma Francisco Guardiola, quien ha ocupado el cargo en el club unionense de Tercera División desde agosto de 2015.

Cual ha sido nuestra sorpresa esta mañana cuando hemos contactado con Francisco Guardiola para preguntarle si el equipo iba a efectuar algún fichaje, pues el plazo para hacerlo concluye esta semana y la plantilla se ha quedado muy reducida, y nos hemos enterado que ha tomado la decisión de dejar un cargo que ha ocupado durante diecisiete meses. “Es irrevocable la decisión”, ha afirmado. Ante la pregunta del motivo que le lleva a dar este paso, Guardiola se ha limitado a decir que en el día de ayer recibió una llamada en la que le informaban que había otra persona dispuesta a ser presidente, y que esa circunstancia ha sido la ‘gota’ que ha

Fútbol: Guardiola deja la presidencia de La Unión CF

Escrito por Licos. 24 de enero de 2017, martes

colmado el vaso para tomar la decisión. “Me abren la puerta en un momento en que no me está siendo posible tomar decisiones, por lo que para estar de figurante, dejo la presidencia. No soy una persona que necesite hacerse publicidad y me marchó con la satisfacción de haber tratado de aplicar racionalidad económica al club para evitar endeudamientos”. Guardiola no ha querido añadir nada más, reiterando que su decisión es firme.